

## Jornada laboral de 40 horas: ¿Cuándo se votará el dictamen sobre la reducción de horas laborales para que suba al Pleno?



La iniciativa para modificar la ley y reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas ha estado envuelta en polémica desde el año pasado y se encuentra en un obstáculo legislativo. Sin embargo, las fuerzas políticas de la Cámara de Diputados han comenzado a expresar que favorecerán la propuesta para que pueda ser discutida en el pleno.

A petición de los grupos parlamentarios de oposición, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados votará el próximo martes si el dictamen sobre las 40 horas laborales sube o no al pleno.

Así lo anunció el presidente de ese órgano legislativo, el panista Jorge Romero, quien explicó que Morena es el grupo parlamentario que frena el dictamen.

"No parece haber un impulso real para lanzar esta iniciativa. Esto ya es el mundo al revés, lo que surgió como una iniciativa por parte de Morena y por parte de una legisladora que ya hizo pública su renuncia a ese grupo parlamentario porque no vio que su propuesta llegara a buen puerto, ahora son los grupos parlamentarios de oposición los que dijeron 'esto se tiene que votar ya'."